

Althengstett

# Musiker lassen sich Nachwuchsarbeit einiges kosten

Schwarzwälder-Bote, 17.01.2011 04:30 Uhr



Der Musikverein Althengstett startet optimistisch ins neue Jahr (von links): Reinhold Kanzleiter, Günther Luz, Jure Barberic, Eberhard Schneider, Alwin Pross und Gunter Böttinger. Foto: Bausch Foto: Schwarzwälder-Bote

Althengstett (ina). Bei der gut besuchten Mitgliederversammlung des Musikvereins Trachtenkapelle Althengstett blickte der langjährige Vorsitzende Günther Luz optimistisch in die Zukunft. Allerdings werde es zunehmend schwieriger, ehrenamtliche Mitarbeiter für weitere zusätzliche Ämter zu gewinnen.

Nichtsdestotrotz stehen auch im neuen Jahr diverse eigene Veranstaltungen und die Teilnahme an den Festen anderer Vereine auf dem Programm. Unmittelbar bevor steht die Gestaltung der Altweiberfasnet am Schmotzigen Donnerstag und die Fasnet-Party am darauffolgenden Samstag. Große Ereignisse werden das Maibockfest und die Wiederholung des neuen, erstmals im vergangenen Jahr angebotenen Musikh Herbstes. Diese zweitägige Veranstaltung war erstmals organisiert worden, und die Verantwortlichen waren vom ungewöhnlich starken Besucherandrang positiv überrascht. Auch der beliebte Unterhaltungsabend zum Jahresende ist bereits eingeplant.

Die gute Jugendarbeit trägt erste Früchte. Dies lässt sich der Verein einiges kosten, so dass sich die Kasse derzeit im Minus befindet.

Der Vorsitzende zeichnete zahlreiche Mitglieder aus. Die sehr seltene Ehrung für

60-jährige Vereinszugehörigkeit erfuhren Reinhold Kanzleiter und Manfred Weik. Beide erhielten die Ehrennadel in Gold mit Diamant.

Erich Dürr wurde für 50-jährige Treue zum Verein ebenfalls mit dieser Ehrennadel ausgezeichnet. Alwin Pross erhielt für 30-jährige Mitgliedschaft die Ehrennadel in Gold. Jure Barbaric, Bernhard Straile und Dietmar Weiss erhielten für 20-jährige Treue zum Verein die Ehrennadel in Silber, Birgit Luz für zehnjährige Mitgliedschaft in Bronze.

Die Wahlen brachten folgendes Ergebnis: Gunther Böttinger wurde zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Eberhard Schneider wurde zum Kassier und Bernhard Vogel zum Hauptkassierer bei Festveranstaltungen bestellt. Beisitzer sind jetzt Steffen Kömpf, Jan Kober, Michael Herdter und Frank Nonnenmann.

Rolf Kömpf und Wolfgang Luz gehören dem fördernden Ausschuss an. Martin Weik übernimmt das Amt des Kassenprüfers.